

Seeking Answers to Spiritual Questions

By Sister Tracy Y. Browning
Second Counselor in the Primary General Presidency

Поиск ответов на духовные вопросы

Трейси Е. Браунинг
Вторая советница в Генеральном президентстве Первоначального общества

October 2024 general conference

Our sincere gospel questions can provide Heavenly Father and Jesus Christ with opportunities to help us grow.

I know this may come as a surprise, but I'm old enough to remember when we were taught in school that there were nine planets in our solar system. One of those planets, Pluto, was given its name by 11-year-old Venetia Burney of Oxford, England, after its discovery in 1930. And up until 1992, Pluto was believed to be the most distant object in our solar system. During this time, it was common to find childhood papier mâché models of our planetary neighborhood in classrooms and science fairs, each one illustrating Pluto's position on the known border. Many scientists believed that beyond that edge, the outer solar system consisted of empty space.

However, a lingering question remained within the scientific community regarding the origin of a particular type of comet that astronomers regularly tracked. And that question persisted for decades before the discovery of another distant region of our solar system. With the limited knowledge they had, scientists used those intervening decades to produce significant technological advances that allowed for further study and exploration. Their eventual breakthrough reconfigured our planetary zone and resulted in Pluto being rehomed to this new region of space and our solar system consisting of eight planets.

Наши искренние вопросы о Евангелии дают Небесному Отцу и Иисусу Христу возможность помочь нам расти духовно.

Знаю, это может показаться странным, но я еще помню, как в школе нас учили, что в нашей Солнечной системе девять планет. Одна из планет, Плутон, получила свое название благодаря 11-летней Венеции Берни из Оксфорда, Англия, после ее открытия в 1930 году. И вплоть до 1992 года Плутон считался самым далеким объектом в Солнечной системе. В то время в школьных классах и на научных симпозиумах можно было увидеть детские модели из папье-маше с изображением окрестностей нашей планеты, иллюстрирующие положение Плутона в известных границах. Многие ученые считали, что за этой границей внешняя область Солнечной системы представляет собой пустое пространство.

Однако в научном сообществе оставался открытым вопрос о происхождении особого типа комет, которые астрономы регулярно отслеживали. И этот вопрос сохранялся многие десятилетия, пока не был обнаружен еще один отдаленный регион Солнечной системы. Ученые, располагавшие поначалу ограниченными знаниями, благодаря серьезным технологическим достижениям последующих десятилетий стали проводить дальнейшие космические исследования. Это привело в конечном итоге к изменению конфигурации нашей планетарной зоны, в результате чего Плутон лишился статуса планеты, а наша Солнечная система стала включать восемь планет.

One leading planetary scientist and principal investigator for the New Horizons space mission tasked with exploring Pluto up close had this to say about this experience: “We thought we understood the geography of our solar system. We didn’t. We thought we understood the population of planets in our solar system. And we were wrong.”

What is striking to me about this period of space exploration history are some parallels and key distinctions between the metaphorical pursuit of expanding scientific horizons and the journey that we, as children of God, undertake to seek answers to our spiritual questions. Specifically, how we can respond to the limits of our spiritual understanding and prepare ourselves for the next stage of personal growth—and where we can turn for help.

Line upon Line

Asking questions and searching for meaning are a natural and normal part of our mortal experience. At times, not readily having complete answers can bring us to the edge of our understanding, and those limitations can feel frustrating or overwhelming. Wondrously, Heavenly Father’s plan of happiness for all of us is designed to help us progress despite our limitations and accomplish what we cannot accomplish on our own, even without a complete knowledge of all things. God’s plan is merciful toward the limitations of our humanity; provides us with our Savior, Jesus Christ, to be our Good Shepherd; and inspires us to use our agency to choose Him.

Elder Dieter F. Uchtdorf has taught that “asking questions isn’t a sign of weakness,” but rather “it’s a precursor of growth.” Speaking directly to our personal effort as seekers of truth, our prophet, President Russell M. Nelson, has taught that we must have “a deep desire” and “ask with a sincere heart[and] real intent, having faith in [Jesus] Christ.” He has further taught that “real intent’ means that one really intends to follow the divine direction given.”

Our personal effort to grow in wisdom may lead us to examine our questions, complex or

Один из ведущих планетологов и главный исследователь космической миссии New Horizons, которой было поручено изучить Плутон с близкого расстояния, так прокомментировал этот опыт: «Мы думали, что понимаем строение нашей Солнечной системы. Это не так. Мы думали, что знаем число планет в нашей Солнечной системе. Но мы ошибались».

Что меня поражает в этом периоде истории освоения космоса, так это некоторые параллели и ключевые различия между метафорическим стремлением к расширению научных горизонтов и путешествием, которое мы как дети Божьи предпринимаем в поисках ответов на свои духовные вопросы. В частности то, как мы можем реагировать на ограниченность нашего духовного понимания и подготовить себя к следующему этапу личностного роста, а также, куда можем обращаться за помощью.

Строка за строкой

Задавать вопросы и исследовать смыслы – это естественная и обыденная часть нашей земной жизни. Иногда отсутствие полных ответов подводит нас к границе нашего понимания, и вследствие этих ограничений мы можем ощущать разочарование и подавленность. Чудесным образом план счастья Небесного Отца, уготованный для всех нас, призван помочь нам развиваться, несмотря на наши ограничения, и достичь того, чего мы не можем достичь самостоятельно, даже не зная полноты всего. Божий план милостив к ограничениям нашей человеческой природы, он дарует нам Спасителя, Иисуса Христа, как нашего Доброго Пастыря, и вдохновляет на применение свободы воли при выборе Его.

Старейшина Дитер Ф. Ухтдорф учил: «Вопросы – не признак слабости; это предвестник роста». Говоря о наших личных усилиях в области поиска истины, наш Пророк, Президент Рассел М. Нельсон, учил, что мы должны иметь «сильное желание» и «просит[ь] с искренним сердцем и истинным желанием, с верою в Иисуса Христа». Он также учил, что «истинное желание означает серьезное намерение следовать полученному Божественному руководству».

Личные усилия по возрастанию в премудрости могут привести нас к рассмо-

otherwise, through the lens of cause and effect, seeking out and recognizing patterns and then forming narratives to give shape to our understanding and fill in perceived gaps in knowledge. When we consider our pursuit of spiritual knowledge, however, these thoughtful processes may be helpful at times but on their own can be incomplete as we look to discern things pertaining to Heavenly Father and our Savior, Jesus Christ, Their gospel, Their Church, and Their plan for all of us.

God the Father and His Son's way of imparting Their wisdom to us prioritizes inviting the power of the Holy Ghost to be our personal teacher as we center Jesus Christ in our lives and in our faithful seeking for Their answers and Their meaning. They invite us to discover truth through devoted time spent studying holy scripture and to seek for latter-day revealed truth for our day and our time, imparted by modern-day prophets and apostles. They entreat us to spend regular, worshipful time in the house of the Lord and to take to our knees in prayer "to access information from heaven." Jesus's promise to those present to hear His Sermon on the Mount is as true for us in our day as it was during His earthly ministry: "Ask, and it shall be given you; seek, and ye shall find; knock, and it shall be opened unto you." Our Savior assures that "your Father which is in heaven give[s] good things to them that ask him."

The Lord's method of teaching is "line upon line, precept upon precept." We may be required to "wait upon the Lord" in the space between our current line of understanding and the next yet to be delivered. This sacred space can be a place where our greatest spiritual conditioning can occur—the site where we can "bear with patience" our earnest seeking and renew our strength to continue to keep the sacred promises we have made to God through covenant.

Our covenant relationship with Heavenly Father and Jesus Christ signals our prevailing citizenship in God's kingdom. And our residency therein requires aligning our life to divine principles and putting in the effort to grow spiritually.

трению своих вопросов, сложных или нет, через призму причины и следствия, поиску и осознанию закономерностей, а затем к формированию умозаключений, призванных придать форму нашему пониманию и заполнить выявленные пробелы в знаниях. В русле нашего стремления к духовному знанию эти вдумчивые процессы иногда могут быть полезны, но сами по себе они неполны, когда мы пытаемся распознать истины, касающиеся Небесного Отца и нашего Спасителя Иисуса Христа, Их Евангелия, Их Церкви и Их плана для всех нас.

Способ, которым Бог-Отец и Его Сын передают нам Свою мудрость, состоит в том, чтобы пригласить силу Святого Духа стать нашим личным Учителем, по мере того как мы сосредоточиваем свою жизнь на Иисусе Христе и исполненном веры поиске Их ответов и Их смыслов. Они приглашают нас искать истину через вдумчивое изучение Священных Писаний, и находить открытую в последние дни истину, которую передают в наши дни современные Пророки и Апостолы. Они призывают нас регулярно и благоговейно проводить время в доме Господа и преклонять колени в молитве, «чтобы получить доступ к информации с Небес». Обещание Иисуса тем, кто слушал Его Нагорную проповедь, так же актуально и в наши дни, как и во время Его земного служения: «Просите, и дано будет вам; ищите, и найдёте; стучите, и отворят вам». Наш Спаситель заверяет, что «Отец ваш Небесный даст блага просящим у Него».

Господний метод обучения – «строк[а] за строкой, поучение за поучением». Возможно, нам потребуется «наде[яться] на Господа» в промежутке между нынешней строкой понимания и следующей, которую еще предстоит получить. Это священное пространство может стать местом величайшего духовного закаливания – местом, где мы можем «переноси[ть] с терпением» наши искренние поиски и восполнить силы, чтобы продолжать соблюдать священные обеты, данные Богу через завет.

Заветные отношения с Небесным Отцом и Иисусом Христом – это знак нашего преобладающего гражданства в Царстве Божьем. И чтобы попасть туда, нам необходимо привести свою жизнь в согласие с Божественными

принципами и прилагать усилия для духовного роста.

Obedience

One key principle taught throughout the Book of Mormon is when God's children choose to demonstrate obedience and keep their covenants, they receive continual spiritual guidance and direction. The Lord has told us that through our obedience and diligence, we may gain knowledge and intelligence. God's laws and commandments are not designed to be an obstacle in our life but a powerful gateway to personal revelation and spiritual education. President Nelson has taught the crucial truth that "revelation from God is always compatible with His eternal law" and further that "it never contradicts His doctrine." Your willing obedience to God's commands, despite not having a complete knowledge of His reasons, places you in the company of His prophets. Moses 5 teaches us about a particular interaction between Adam and an angel of the Lord.

After the Lord gave Adam and Eve "commandments, that they should worship the Lord their God, and should offer the firstlings of their flocks, for an offering unto the Lord," the scriptures say that "Adam was obedient unto the commandments of the Lord." We go on to read that "after many days an angel of the Lord appeared unto Adam, saying: Why dost thou offer sacrifices unto the Lord? And Adam said unto him: I know not, save the Lord commanded me."

Adam's obedience preceded his understanding and prepared him to receive the sacred knowledge that he was participating in a sacred symbol of the Atonement of Jesus Christ. Our humble obedience will, likewise, pave the way for our spiritual discernment of God's ways and His divine purpose for each of us. Reaching to elevate our obedience brings us closer to our Savior, Jesus Christ, because obedience to His laws and commandments is effectually reaching out to Him.

Additionally, our fidelity to the knowledge and wisdom we have already inherited through our faithful adherence to gospel principles and sacred covenants is crucial preparation for our readiness to receive and be stewards of communications from the Holy Spirit.

Heavenly Father and Jesus Christ are the

Послушание

Книга Мормона учит важному принципу: когда дети Божьи решают проявить послушание и соблюдать свои заветы, они получают постоянное духовное руководство и направление. Господь сказал, что послушанием и усердием мы можем достигнуть знания и разума. Божьи законы и заповеди – это не препятствие в нашей жизни, а мощные врата, открывающие доступ к личному откровению и духовному образованию. Президент Нельсон провозгласил важнейшую истину о том, что «откровение от Бога всегда согласуется с Его вечным законом» и, кроме того, что «оно никогда не противоречит Его учению». Добровольное повинование Божьим заповедям, несмотря на отсутствие полного знания Его причин, ставит нас в один ряд с Его Пророками. В 5-й главе Книги Моисея говорится об особом общении Адама и Ангела Господнего.

После того как Господь дал Адаму и Еве «заповеди, чтобы они поклонялись Господу Богу их и приносили первородных из стад своих в приношение Господу», в Священных Писаниях сказано, что «Адам повиновался заповедям Господним». Продолжаем читать: «И спустя много дней ангел Господний явился Адаму и сказал: Почему приносишь жертвы Господу? И Адам сказал ему: Я не знаю, но только Господь повелел мне так».

Послушание Адама предшествовало его пониманию и подготовил получению священного знания о том, что он сопричастен к священному символу Искупления Иисуса Христа. Наше смиренное послушание так же закладывает основу духовной проницательности и понимания путей Божьих и Его Божественного замысла относительно каждого из нас. Стремление повысить степень послушания приближает нас к Спасителю Иисусу Христу, ведь повинуясь Его законам и заповедям мы становимся намного ближе к Нему.

Кроме того, верность знаниям и мудрости, которые мы уже унаследовали через преданное соблюдение законов Евангелия и священных заветов, во многом показывает нашу готовность принимать и быть управителями откровений от Святого Духа.

Небесный Отец и Иисус Христос являют-

source of all truth and share Their wisdom liberally. Also, understanding that we do not possess any personal knowledge independent of God can help us know who to turn to and where to place our primary trust.

Profound Trust

The Old Testament account of Naaman, the military leader who was healed of leprosy by the prophet Elisha, is a particular favorite of mine. The story illustrates how the firm faith of a “little maid” altered the course of one man’s life and, for all believers, revealed the reach of God’s mercy to those who place their trust in Him and His prophet. Though nameless, this young girl also helped to push our understanding forward. And Naaman’s belief on her testimony inspired him to take his petition for healing to God’s chosen servant.

Naaman’s response to the prophet Elisha’s instructions to wash in the river Jordan was at first skeptical and indignant. But an invitation for him to be obedient to the prophet’s counsel made way for his healing and his dramatic understanding that God was real.

We may find that some of our spiritual petitions have reasonably discernible answers and may not create significant discomfort for us. Or, like Naaman, we may find that other needs are more challenging and may create difficult and complex feelings within us. Or, similar to the description of the astronomers’ early conclusions about our solar system, in our search for spiritual truth, we may reach less accurate interpretations if we rely exclusively on our own limited understanding, a sorrowful and unintended consequence of which may lead us away from the covenant path. And moreover, some questions may persist until God, who “has all power” and “all wisdom, and all understanding,” who “comprehendeth all things” in His mercy, provides enlightenment through our belief on His name.

One significant caution from Naaman’s account is that resisting obedience to God’s laws and commandments may prolong or delay our growth. We are blessed to have Jesus Christ as our Master Healer. Our obedience to God’s laws and commandments can open the way for our Savior to provide the understanding and healing

ся источником всей истины щедро делятся Своей мудростью. И осознание того, что у нас нет личных познаний, независимых от Бога, помогает понять, к Кому обращаться и на Кого возлагать свое упование.

Глубокое доверие

Я очень люблю ветхозаветный рассказ о Неемане, военачальнике, которого исцелил от проказы Пророк Елисей. Эта история служит иллюстрацией того, как крепкая вера «маленькой служанки» изменила ход жизни одного человека и показала всем верующим, что Божья милость охватывает тех, кто возлагает свое упование на Него и Его Пророка. Хотя имя этой молодой девушки неизвестно, она тоже помогла нам продвинуться в понимании. Вера Неемана в ее свидетельство вдохновила его обратиться с просьбой об исцелении к избранному слуге Божьему.

Нееман поначалу скептически и даже с возмущением отнесся к указанию Пророка Елисея омыться в реке Иордан. Но приглашение быть послушным совету Пророка открыло ему путь к исцелению и яркому осознанию реальности Бога.

Мы можем обнаружить что на некоторые свои духовные просьбы мы получаем достаточно ясные ответы, не вызывающие у нас серьезного дискомфорта. Или, как Нееман, видим, что ответы на другие потребности не совсем понятны и вызывают сложные и смешанные чувства. Или же, подобно первым выводам астрономов о строении нашей Солнечной системы, в поисках духовной истины можем найти менее точную информацию, если будем полагаться исключительно на свое собственное ограниченное понимание, печальные и непреднамеренные последствия чего могут увести нас с пути заветов. И более того, некоторые вопросы могут оставаться до тех пор, пока Бог, Который «обладает всей силой» и «всей мудростью и всем разумением», Кто «понимает всё», Своей милостью не просветит нас через веру в Его имя.

В рассказе о Неемане содержится важное предостережение: сопротивляясь повиновению Божиим законам и заповедям мы можем замедлить или задержать свой духовный рост. Мы благословлены тем, что Иисус Христос – наш Главный Целитель. Повинование Божиим законам и заповедям открывает

He knows we need, according to His prescribed treatment plan for us.

Elder Richard G. Scott taught that “this life is an experience in profound trust—trust in Jesus Christ, trust in His teachings, trust in our capacity as led by the Holy Spirit to obey those teachings for happiness now and for a purposeful, supremely happy eternal existence. To trust means to obey willingly without knowing the end from the beginning (seeProv. 3:5–7). To produce fruit, your trust in the Lord must be more powerful and enduring than your confidence in your own personal feelings and experience.”

Elder Scott continues: “To exercise faith is to trust that the Lord knows what He is doing with you and that He can accomplish it for your eternal good even though you cannot understand how He can possibly do it.”

Closing Testimony

Dear friends, I testify that our sincere gospel questions can provide Heavenly Father and Jesus Christ with opportunities to help us grow. My personal effort to seek answers from the Lord to my own spiritual questions—past and present—has allowed me to use the space between the lines of my understanding and God’s to practice obedience to Him and fidelity to the spiritual knowledge that I currently possess.

I testify that placing your trust in Heavenly Father and in His prophets, whom He has sent, will help you to spiritually elevate and push you forward toward God’s expanded horizon. Your vantage will change because you will change. God knows that the higher you are, the farther you can see. Our Savior invites you to make that climb. In the name of Jesus Christ, amen.

возможность нашему Спасителю дать нам понимание и исцеление, в которых, как Он знает, мы нуждаемся, согласно уготованному Им плану нашего исцеления.

Старейшина Ричард Г. Скотт учил: «В своей жизни мы проходим испытание того, насколько глубоко мы доверяем Иисусу Христу и Его учениям, насколько мы способны довериться Святому Духу, чтобы быть послушными этим учениям ради обретения счастья в этой жизни и содержательного, в высшей мере счастливого вечного существования. Доверять – значит охотно слушаться, даже не понимая конечной цели происходящего (см. Притчи 3:5–7). Чтобы принести достойный плод, ваше доверие Господу должно быть более сильным и постоянным, чем уверенность в собственных чувствах и опыте».

Старейшина Скотт продолжает: «Проявлять веру – значит верить, что Господь знает, что Он делает с вами и что Он может осуществить это на ваше вечное благо, хотя вам и непонятно, как же Ему удастся это сделать».

Заключительное свидетельство

Дорогие друзья, я свидетельствую, что наши искренние вопросы о Евангелии дают Небесному Отцу и Иисусу Христу возможность помочь нам расти духовно. Мои личные усилия в поиске ответов от Господа на мои собственные духовные вопросы – прошлые и настоящие – позволили мне читать между строк понимания моего и Божьего, чтобы проявить послушание Ему и верность обретенному мною к настоящему моменту духовному знанию.

Я свидетельствую, что, доверяя Небесному Отцу и Его Пророкам, которых Он послал, вы сможете духовно возрастать и продвигаться к расширенному горизонту Бога. Ваша точка обзора изменится, потому что изменитесь вы. Бог знает, что чем выше вы находитесь, тем дальше видите. Наш Спаситель приглашает вас совершить это восхождение. Во имя Иисуса Христа, аминь.